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新 春 メ ッ セ ー ジ

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍
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新年あけましておめでとうございます。
昨年は、大谷翔平選手やパラスポーツ選手の活躍など、ス

ポーツから多くの感動をいただきました。特にＷＢＣやバスケッ
トボール・バレーボール・ラグビーのワールドカップでは、日本の
「チームワーク」と「諦めない気持ち」からたくさんの勇気をいただ
きました。私たち電機群馬も、これまで積み上げてきた「チーム
ワーク」を最大限に活かしながら活動してきました。成果のひと
つとして、昨年４月の太田市議会議員選挙において、「久保
田たかし」議員を５期目の議会に送り出すことができました。
大泉町の「佐藤ひさよし」議員とともに、私たち電機産業の代
表としてそれぞれの議会で中心的にご活躍いただいていること
はもちろん、議会以外でも各種取り組みにおいて電機群馬の
代表として諦めずに活動していただいていますので、引き続き
のご支援をお願いいたします。

今年は総合労働条件改善闘争において新たなステージを迎
える年となります。各社労使において建設的な論議により賃金・
一時金だけではなく、いきいきと働くことのできる環境の整備に向
けた取り組みが重要となります。また、夏には改選期を迎えること
から多くの組織において新たな体制に移行していくこととなります
が、電機群馬がしっかり連携していくことで労働運動を停滞させ
ることなく発展させていきたいと思います。
最後になりますが、今年の干支は辰です。辰にまつわることわ

ざに「雲は竜に従い、風は虎に従う」という言葉があります。立派
で聡明な君主のもとには賢いものが居ることのたとえですが、私
たちも常に賢い選択ができるよう、環境の変化を捉えながら電
機群馬が「活力旺盛になって成長する年」になることを祈念し、
年頭の挨拶とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。
電機群馬の皆様におかれましては、ご家族やご友人の

皆様とともに、新たな年をお迎えになったことと存じます。

本年は、新庁舎の設計が決まり、工事に入ってきます。
また、新産業団地造成や新斎場建設に関連する事業も
始まり、大きな予算を執行する年となり、町の貯金である財
政調整基金も多くを使うことになりますが、この投資をきっか
けとし、地域経済が動き出すことを期待しています。この他
にも、小中学校の体育館空調導入や老朽化した公共施
設の更新など課題は山積していますが、暮らしやすい、働き
やすい大泉町に向けてがんばります！
最後に組合員の皆様の地域生活における課題や困りご

との改善、解決に向け、引き続き取り組み、皆様とスクラム
を組んで共に未来を創っていきたいと思います。本年もよろ
しくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。
電機の仲間の皆さんにおかれましては、ご家族おそろいで輝

かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
さて、昨年４月に行われた太田市議会議員選挙では電機

群馬の仲間の皆様から力強いご支援をいただき、おかげさまを
持ちまして５期目の議会へ送っていただきました。
定数30人のうち約３分の１が入れ替わった構成となりまし

た。議会のあり方も時代とともに変化していくものと認識してい
ます。変えるべきは変え、守るべきは守り、新たな太田市議会
の文化をつくっていきたいと思います。
これからも働く現場と生活の現場の課題解決に全力で取り

組めるよう、本年も明るく元気に活動してまいりますので、皆様
の変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

大泉町議会議員

佐藤 久芳
（パナソニック エアコン・コールドチェーン）

太田市議会議員

久保田 俊
（パナソニック エアコン・コールドチェーン）

関根議長（パナソニックエアコン・コールドチェーンユニオン）

謹 賀 新 年
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新年あけましておめでとうございます。
2023年は念願のマイホームを建てさらに結婚もし
変化の大きい１年になりました。
2024年は健康に気を付けつつ昨年よりも良い１年にし、
たくさん思い出を作りたいと思います。
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辰年はどんな年？ 今年は「辰年（たつどし）」です。
辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、
形がととのう年だといわれています。
また、たつ（竜、龍）は十二支の中で唯一空想上の生き物で、権力や隆盛
の象徴であることから、出世や権力に大きく関わる年といわれています。
そんな辰年生まれの23名の組合員に、今年の抱負を語ってもらいました。

新年あけましておめでとうございます。
36歳になりますが、とうとう血糖値が基準値を
超えました。今年は食事制限と軽い運動を頑張ります。
とにかく焦らず、トランキーロで取り組もうと思います。

パナソニック
エアコン・コールドチェーンユニオン
新井  隆広さん
1988年３月生まれ

太陽誘電労働組合
手島 弘貴さん
2000年９月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は、目指せ！ベンチプレス
100kgです！！筋トレや食事、睡眠を
見直していき、トレーニングに励んでいきます。
今年も怪我や体調に気を付けて仕事、
プライベートで充実した１年にしていきたいです。

アドバンテスト労働組合
谷戸  麻友美さん

1988年２月生まれ

あけましておめでとうございます。
業務中ついつい甘いものに手が伸びて
蓄えてしまう脂肪を、2024年は子供たちと
公園で走ってそぎ落としたいと思います。
最近娘に私の見た目を厳しく批評される
のはここだけの話。

新年明けましておめでとうございます。
今年の抱負は2024年シーズンこそ
ファイターズが優勝できるように
熱い声援を送ることです！

パナソニックAP空調冷設機器
労働組合

小林 碧斗さん
2000年５月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
コロナが落ち着くことを願いながら、気が付けば
五十路を卒業今年は、還暦を迎える自分への
最幸のご褒美とボケ防止？にもうすぐ赤ヘッド
の３ペダルの相棒が届く予定です。大好きなドラ
イブ 家族と一緒に何処へ行こうかな？
皆さんも最幸の一年をお過ごしください。

日立Astemo労働組合
阿部 英俊さん
1964年10月生まれ

今年の目標は体力アップと健康促進です。
コロナ禍でなまり続けた身体をもう一度あの
頃の輝きへ・・・。会社のフットサルサークルで
思う存分動けるようにチューニングしていきたい
と思います。そして、体力アップできなかった時
の保険として長く続けられる趣味を何か見つ
けたいです。

沖電気工業労働組合
山田 拓哉さん
1988年１月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
昨年は新生活の開始とともに新たな経験・
出会いに恵まれた年となりました。今年は
行動力を伸ばしながら群馬県のことをもっと
知りつつ、仕事・私生活ともにさらに楽しめ
る一年にしたいと思います。

ルネサスグループ連合
今田  紫苑さん

2000年６月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年一年、大きな病気、怪我の無いよう
健康に気を付けつつ、新しいことにも
積極的に挑戦して仕事・プライベートともに
充実した一年となるように過ごしたいと思います。

ナカヨ労働組合
松下  涼太さん

1988年４月生まれ

ヨコオ労働組合
児玉 玲さん
2000年６月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年は筋トレを継続し、11字腹筋を手に
入れたいです。自分の理想である健康的
できれいな体を目指し、運動を楽しみながら
笑顔で過ごせたらいいなと思います。

明電舎労働組合
山口 美月さん
2000年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
基本家に引きこもる生活をしている為、
動かなすぎて流石にやばいな…と思い、
昨年度に運動するぞ！と意気込んでいましたが
気が付いたら何もせず一年を迎えてしまいました。
今年こそは運動を始め健康にも気を遣いつつ、
充実した一年を過ごしたいと思います！

ＰＨＣ労働組合
八田 結希さん 2000年４月生まれ
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新年明けましておめでとうございます。
50近くなってくると新年の抱負は健康に尽きま
す。身体もいろんな所にガタが来始めてますが、
健康の為に山歩きをしています。
今年は新たな山を開拓しようと思っています。

ＦＤＫ労働組合
相馬 治さん

1976年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は、仕事を一人でこなす
【自立】です。私はまだまだ様々な人に
助けられながら仕事をしているなと実感して
います。なので今年は少しでも恩返しがで
きるように頑張っていきたいと思います。

日新労働組合
小池 来輝さん

2000年７月生まれ

（向かって左が小池さん）

人生３回目の年男となりました。
辰年は「大きなことが起こる年」とされています。
楽しい事や辛い事もありますが、
「龍が天に登るように」課題や困難を乗り越えて、
仕事を成功に繋げていくとともに、
趣味のゴルフにも精進していきます！ 

三菱電機労働組合
石田 政義さん
1988年６月生まれ

今年で二十四歳、社会人になって
六年目目。未だ分からない事だらけ
ですが昇り竜の如く邁進してまいります。

モメンティブ労働組合
川井 拓海さん
2000年11月生まれ。

ＦＪＦＳ労働組合
江原  信行さん

1964年９月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
2023年は、気兼ねなく出かけられる日常
が戻り、新車購入、25年ぶりにゴルフを再
開しました。2024年は、定年退職や子供
の大学卒業を迎え時間に余裕ができます
ので、ドライブやゴルフコース再デビューなど
楽しみたいと思います。

あけましておめでとうございます！
コロナもかなり落ち着いて色々な場所へ
出掛けたり、友人と飲みに行ける環境に
なってきてとてもうれしく思います！
仕事とプライベート両方とも充実する
１年にして行きたいです！

パナソニックエレクトリックワークス朝日
労働組合

高橋 大梧さん
2000年６月生まれ

（真ん中が丸山さん）

新年あけまして、おめでとうございます。
今年でラグビーを始めて15年目になります。
年男だけど前厄、、、今年も大きい怪我無
くラグビーを楽しめたらと思います！2023年
は県のリーグ戦で優勝することができました。
連覇目指して頑張ります！

光電労働組合
丸山  航平さん
2000年６月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
昨年から一人暮らしを始めて、自炊
を行うようになったので、今年は料理
のレパートリーを増やして、自己流で
何かを作れるようになりたいと思いま
す。料理に加えて、仕事も成長でき
るような１年にしていきたいです。

NECパーソナルコンピュータ
労働組合

吉田 智哉さん
2000年10月生まれ

来年、60歳になる節目を迎えることから、
健康に特に気を配りながら、これまで実現
できなかったトレッキングなどのアウトドア活
動を積極的に取り組んでみたいと思います。
健康を保つことが何よりも大切だと感じ、新
たな年齢に向けて体力と健康面でのケアを
重視していきたいと思います。

富田電機労働組合
湯沢 正夫さん

1964年９月生まれ

イチカワ労働組合
田中  琉磨さん
2000年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は「やるべきことを後回しにし
ない」です。期限がまだあるから今やらな
くても問題ないではなく、余裕をもって行
動し時間が余れば成果のブラッシュアップ
に時間を使えるように計画を立て怠ける
ことのないように頑張りたいと思います。

新年あけましておめでとうございます。
今年で60歳還暦となります。体もいろいろ
なところにガタが出始めてくる年齢となりまし
た。趣味のゴルフを今後も継続し、これまで
以上に健康に注意して生活していきたいと
考えております。

オン・セミコンダクター労働組合
植本 彰さん
1964年６月生まれ

OKIアイディエスユニオン
秋本 風花さん
2000年４月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
2023年は社会人となり、周りの環境が
大きく変わったことで、社会人としての自
覚を少しは持てたかなと思います。
2024年は、何事にも恐れず挑戦し、
成長できる１年したいです。
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新年あけましておめでとうございます。
年末年始は皆さんいかがお過ごしでしたか？コロナが５
類に引き下げられ初めて迎えるお正月。初詣に出かけら
れたり、親戚や友人との集まりも多かったのではないかと
思います。私はお正月の集まりというと『上毛かるた』を思
い出すのですが・・・
読み札の「力あわせる○○万」皆さんはいくつを思い浮か
べますか？数字によって年齢層が大体わかってしまうある
あるネタですが、今の「力あわせる二百万」が近く変わるか
もしれないそうですよ。ちなみに私は百九十万でした(笑)
（レイ）

★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 ２月13日（火）

第141号クイズ解答と応募数
回答 Q１② Q２ ③ Q３ ①

クイズ応募総数 １８４名 正解者 １８３名 （不正解 １名）

≪ぬりえ応募数 １３９枚≫

☆たくさんのご応募ありがとうございました☆

編 集 後 記
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浅野さとしさん年頭メッセージは入れますか？

-第57期-

青年女性委員会

☺☺ 第142号クイズ ☺☺☺

正解者の中から抽選で30名の方に、図書カード
500円分をお贈りします。

Ｑ１．大谷翔平選手が、来季、所属するのは何リーグ？

① アメリカン ② ナショナル ③ セントラル

Ｑ２．辰年にちなみ、「立身出世の関門」といえば？

① 登竜門 ② 竜宮城 ③ 竜ケ崎

Ｑ３．今年 投資上限が広がった 少額投資非課税制度は？

① NASA ② LiSA ③ NISA

☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺

〈新春メッセージ〉

第57期青年女性委員会、総勢20名で活動を開始しまし
た。
初めての参加者が多い今期の委員会ですが、コロナ禍も明
けて人と人とのコミュニケーションも積極的に取れるようになり、
和気あいあいとした雰囲気でスタートを切ることができました。
今期の活動テーマは、委員の皆と話し合った結果
「遊んで つながる WBC（私たち、僕たちのchallenge）」

に決まりました。皆で何か一つの事に挑戦をし、成し遂げていく
中にも、しっかりと楽しさを求めながら活動をしていけたらと思い
ます。
これまでと同様に充実した活動が出来るよう、職場の皆様の
ご理解とご配慮をよろしくお願いいたします。

活動開始
しました！

話し合って
計画作成！

第57期 青年女性委員会役員紹介
委員長 高橋 太一（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器労組）
副委員長 岸本 秀輝（ルネサスグループ連合）

小島 一輝（アドバンテスト労組）

岸本さん 高橋さん 小島さん

委員長を務めます「高橋太一」です。
未知のウイルスによる行動制限が解除されつつあり、
ようやく本来の青年女性としての活動が期待される
今期ですので、委員の皆様の力を借りつつ助け合い、
協力し合い、充実した活動を目指します。

委員長 あいさつ

皆様の声を国政の場へ届けます
  本年もよろしくお願い申し上げます

信頼と責任。変革への挑戦！

衆議院議員  浅野 さとし
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